

Zaina: Woher haben die Straßen ihre Namen?

Austraße

Straße von der Kapelle rechts in die Au.

Ortsstraße

Straße von der Kapelle links zum Zaininger Hof.

Teichstraße

Straße vom Teich und Feuerwehrhaus zur Neumühle und zurück zur Landesstraße. Weg ins Dorf Zaina ist eigentlich eine Sackgasse.

Zum Felde

Riedbezeichnung. – Der Güterweg führt auf die Felder, aber auch zurück ins Dorf. Von den Bewohnern wird dieser Rundweg humorvoll auch „Ringstraße“ genannt.

Zur Neumühle

Die ehemalige Mühle ersetzte eine ältere Mühle in Perzendorf, war dann Fabrik (Zylinderschleifwerk, Schuherzeugung,..., zuletzt im Besitz der Familie Mantler). Der Mühlbach wurde vom Schmidabach in Perzendorf abgeleitet; Rest davon finden sich noch in der Au.

Bei der Mühle stehen einigen Häuser, auch die Dorfschule für Zaina und Perzendorf, die von beiden Ort gleich weit entfernt war. Schulsteig von Perzendorf existiert noch als Feldweg.

Keine Bezeichnung hat die Zufahrtsstraße vom Butterkreuz an der Landesstraße vorbei am Teich und Dorfhaus zum Ort Zaina.

Die Straßenbezeichnungen wurden 2012 eingeführt.

© KaPe 2012